

## Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Himbauan Kamtibmas untuk PILKADA Damai 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://SUKABUMI.JOURNALIST.ID)

Sep 10, 2024 - 08:56



BRIPTU ALDI GARDA BHABINKAMTIBMAS DS.CIJANGKAR  
-7,0126227, 106,9713686  
09/09/2024 11.27.29

*Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Himbauan Kamtibmas untuk PILKADA Damai 2024*

Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kantor Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pelaksanaan PILKADA Damai 2024.

Dalam sambang tersebut, Briptu Aldi menyampaikan pesan kepada perangkat desa dan masyarakat agar turut serta dalam menjaga kondusifitas wilayah dengan berbagai langkah preventif. Ia mengingatkan warga untuk aktif berpartisipasi dalam kegiatan ronda malam, serta waspada terhadap penyebaran paham radikalisme dan hoaks yang dapat memicu ketidakstabilan di tengah masyarakat.

"Jangan mudah terprovokasi, jangan mempolitisasi, serta hindari tindakan intimidasi dan persekusi. Jika ada permasalahan yang berpotensi viral di media sosial, segera laporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa," ujar Briptu Aldi dalam himbauannya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga keamanan rumah dan lingkungan, terutama dengan mengunci pintu dan jendela saat bepergian. Pesan penting lainnya adalah terkait bahaya judi online yang dapat merusak mental dan psikologi masyarakat.

Kegiatan sambang dan dialogis ini berlangsung dalam suasana aman dan kondusif, serta diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang harmonis di Desa Cijangkar selama proses PILKADA 2024.

Dengan adanya himbauan ini, masyarakat Desa Cijangkar diharapkan semakin aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan mendukung terselenggaranya PILKADA Damai di tahun 2024.